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19:00 Uhr       Pause 
19:15 Uhr    Arbeit in Kleingruppen: Welcher Auftrag ergibt sich aus dem Gehörten für den Beirat?    

anschließende Kurzberichte ins Plenum und Reflexion 
20:00 Uhr        Vorschlag: neuer Turnus der Sitzungen und/oder regelmäßigere Treffen Nora Erdmann 
20:15 Uhr    Zeitpunkt Neukonstitution des Beirats Abwägung und Abstimmung, Hintergrund siehe 

Geschäftsordnung §2 (4): Nach zwei, spätestens drei Jahren werden die Mitglieder des 
Beirats neu berufen. 

20:30 Uhr     Vorschlag für nächste Sitzungen: Vertreter*innen der Fachämter einladen, um Vorhaben 
fachamtsspezifisch zu beleuchten Geschäftsstelle i.A. von Rüdiger Lötzer 

20:45 Uhr        Sprecher*innen-Wahl 
20:50 Uhr        Abschlussrunde 
21:00 Uhr        Ende der Sitzung 

 

 
  









https://www.berlin.de/ba-mitte/politik-und-verwaltung/aemter/strassen-und-gruenflaechenamt/planung-entwurf-neubau/mobilitaetsrat-1065342.php
https://www.berlin.de/ba-mitte/politik-und-verwaltung/aemter/strassen-und-gruenflaechenamt/planung-entwurf-neubau/mobilitaetsrat-1065342.php
https://berlin.de/kiezblocks%20mitte








https://mein.berlin.de/projekte/mittemachen-mit-dem-buro-fur-burgerbeteiligung/


VERKEHRSWENDE UMSETZEN
Beteiligung im Kontext der Umsetzung von Maßnahmen 
des Straßen- u. Grünflächenamtes Mitte
Diskussion im Beteiligungsbeirat Mitte
Dr. Almut Neumann, Stadträtin für den öffentlichen Raum, Bezirksamt Mitte von Berlin



ÜBERSICHT

1. Fuß- und Radverkehr sicher machen

2. Handlungsrahmen bei der Umsetzung

3. Umsetzungsprozess bei neuen 
Kiezblocks Light

4. Umsetzungsprozess bei 
Radverkehrsanlagen

5. Umsetzungsprozess bei Knotenpunkten 
und Fahrradabstellanlagen

6. Bürger*innen einbinden


























































